

Les avancées de la cardiologie cubaine seront exposées lors du 8è Congrès de cette spécialité



La Havane, 2 juin, (RHC).- Cuba exposera les résultats de ses recherches, au 8è Congrès National de Cardiologie, qui ouvrira ses portes mardi à La Havane.

Des experts d'une vingtaine de pays assisteront à cette rencontre qui débattrra de l'amélioration de la structure de l'attention globale à des patients souffrant de maladies du cœur.

Le docteur Eduardo Rivas Estany, président de la Société cubaine de cardiologie et du Comité Organisateur du Congrès a précisé que des sujets tels que la prévention, le traitement médical, chirurgical et la rééducation des arythmies avec des techniques très modernes de stimulation cardiaque seront analysés aussi.

Le Forum Global sur la Prévention et la Rééducation Cardiovasculaire dans la pratique clinique, le 21è Symposium International et le 9è Atelier National de Cardiologie Interventionniste siégeront parallèlement à ce congrès.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/24743-les-avancees-de-la-cardiologie-cubaine-seront-exposees-lors-du-8e-congres-de-cette-specialite>



Radio Habana Cuba